

MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 16. Januar 2012

Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswunsch

Lara fährt mit ihrer Klasse ins Skilager

Horgen/Laax/Sörenberg. Blauer Himmel, verschneite Berge, strahlender Sonnenschein. Fast hätte Lara aus Horgen das alles verpasst und nicht mit ihrer Klasse ins Skilager nach Laax fahren können. Denn der Teenager lebt mit einer Spina Bifida und ist auf den Rollstuhl angewiesen. Doch dank der Stiftung Wunderlampe durfte sie erleben, wie es ist, selber die Pisten hinunter zu flitzen. Auf einem Dualskibob, begleitet von einem Skilehrer. Ihr Traum wurde wahr.

Laras Klasse, die erste Sekundarklasse aus Horgen, plante dieses Mal ein besonderes Klassenlager, ein Skilager in Laax. Nichts wünschte sich die 14-Jährige mehr, als mit ihren Freunden mitfahren zu dürfen. Doch Bedingung für eine Teilnahme war, Skifahren zu können. Lara sah sich als Rollstuhlfahrerin mit einem grossen Problem konfrontiert – bis die Stiftung Wunderlampe davon erfahren hatte. Die Lösung hiess Dualskibob. Ein solcher konnte speziell an Laras Situation angepasst werden. Zudem begleitete sie auf der Piste in Laax ihr persönlicher Skilehrer. Fabian Emmenegger aus Sörenberg ist für die Schweizer Paraplegiker Vereinigung im Einsatz und bringt langjährige Erfahrung als Skilehrer von Menschen mit einer Beeinträchtigung mit. Mit seiner herzlichen, offenen und sympathischen Art war der junge Sportler sofort zu Lara durchgedrungen.

Das traumhafte Wetter inszenierte das wunderbare Bergpanorama einmalig. Lara strahlte mit der Sonne um die Wette, sie genoss jede Sekunde. Mit Helm, Skibrille und Skibekleidung ausgerüstet, sass sie stolz in ihrem Dualskibob Tessie. Dank der Lenkhilfe des Skibobs konnte Skilehrer Fabian Lara gut führen. Fachmännisch erklärte er ihr, wie sie sich abstützen konnte und wie genau die Gewichtsverlagerung in den Kurven sein musste.

Nach der sorgfältigen technischen Einführung konnte es losgehen. Gemeinsam flitzten Lara und Fabian die Pisten hinunter, fuhren mit dem Sessellift wieder nach oben, um die nächste Abfahrt in Angriff zu nehmen. „Das ist ganz schön anstrengend für die Arme“, meinte Lara nach ein paar Stunden, „und auf dem hohen Sessellift kribbelt es ein bisschen in meinem Bauch. Aber es ist unglaublich schön.“ Zusammen mit all ihren Klassenkameraden konnte sie sogar am Menschenslalom mitmachen. Man sah ihr an, welch grosse Emotionen dieses Erlebnis in ihr auslöste, wie alle andern den Skispass geniessen zu dürfen. Wenn sie könnte, würde sie Skifahren als ihr neues Hobby am liebsten jede Woche ausüben.



Das erste Mal in ihrem Leben fährt Lara auf Skiern die Piste hinunter. Begleitet von ihrem persönlichen Skilehrer Fabian Emmenegger.



Mit der ganzen Klasse durfte Lara in Laax das Skilager geniessen.

Stiftung Wunderlampe – Träume werden wahr

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 650 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.